



El PP considera clave la pesca en la económica sanluqueña y precisa de un Gobierno que defienda sin reservas al sector

El secretario provincial de pesca del PP y candidato al Parlamento andaluz, José Manuel Martínez Malia, ofrece a los armadores y pescadores sanluqueños el apoyo del Partido Popular para reactivar el sector. Los problemas de la pesca en Sanlúcar y sus soluciones. Este fue el tema principal de la sectorial que ayer celebró el Partido Popular con el sector pesquero sanluqueño y que tuvo como interlocutor al candidato del PP de Cádiz al Parlamento andaluz y secretario de pesca del partido a nivel provincial, José Manuel Martínez Malia.

Acompañado por el portavoz de los populares en Sanlúcar y también candidato, Juan José Marmolejo; la concejala Milagros Romero, y otros miembros del partido, José Manuel Martínez Malia expuso a los armadores y pescadores presentes las líneas de actuación que propone el PP para reactivar este importante sector, pieza clave de la economía sanluqueña y elemento potenciador de la riqueza en la ciudad, no sólo a nivel turístico y cultural sino también como fiel representante de las tradiciones y la idiosincrasia de Sanlúcar. Tras conocer las principales demandas de la flota local a través del Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores, Salvador Vidal, el candidato popular puso sobre la mesa la situación real en la que se encuentra el sector y la necesidad de contar en la Junta de Andalucía con un Gobierno que apoye sin reservas a la pesca, tal y como lo está haciendo el ministro Arias Cañete, que está trabajando duro en Europa para recabar apoyos para el sector pesquero.

Porque tal y como aseguró Martínez Malia, el PSOE se ha gastado los fondos destinados a paliar el paro biológico por lo que a día de hoy ya no existe dinero para afrontar estos planes, que tenían un presupuesto programado hasta 2013. En este sentido ha afirmado que el PSOE ha gestionado mal el dinero de los pescadores. “Lo ha gestionado igual que el dinero de los parados”, ha dicho.

José Manuel Martínez es buen conocedor de la situación real que atraviesa el sector pesquero en la provincia. De hecho, su padre era marinero y él ha sido presidente de la cofradía de pescadores de Barbate, y ahora es armador. Por eso ha sido muy receptivo a las demandas de los marineros sanluqueños y les ha expresado su intención de trabajar para potenciar al sector, darle participación real en la toma de decisiones y en el conocimiento de los estudios biológicos, poner en valor al sector artesanal, apostar por los productos pesqueros gaditanos y por incentivar su calidad y distribución, así como establecer controles a la pesca procedente de terceros países.

Además, el PP desconocedor del problema suscitado por el encarecimiento del gasóleo y firme partidario de las paradas biológicas. Y como elemento fundamental, el candidato del PP constató la necesidad de situar al frente de las decisiones políticas a personas que sepan de lo que hablan.

“El PP quiere un sector fuerte, comprometido y organizado. Quiere la igualdad de todos los caladeros y apuesta firmemente por el empleo en el sector y por su estabilidad”, arguyó.

Por todo ello, José Manuel Martínez Malia ha pedido la confianza de armadores y pescadores en el Partido Popular “para hacer las cosas bien y buscar soluciones para el sector”.

El portavoz de los populares sanluqueños, Juan José Marmolejo, también ha asegurado que el PP “no promete en vano como hace el PSOE. El PP dice la verdad, conoce el sector y sabe cómo afrontar las soluciones a sus problemas”.